

Opinión sobre consulta pública

Es de vital importancia los puntos que tratan esta reforma, pues no encontramos en un momento crucial a nivel mundial y local y debemos tomar acciones reales y funcionales ante esta problemática, ya que implica la vida en todas sus formas.

En mi opinión es urgente abordar de forma consciente y radical el tema del agua, porque si sigue como ha sido hasta ahora, EL VIVIR EN CHIHUAHUA NO SERIA VIABLE por la falta de agua,

No tiene sentido ni siquiera los nuevos fraccionamientos que destruyen los cerros, nuevas colonias, hay más casas/habitación en la ciudad que población, hay demasiadas casas abandonadas ya construidas o dentro de la ciudad, que se le podría dar un uso a los espacios que ya existen.

Estoy en total desacuerdo del crecimiento excesivo de la ciudad, sin orden y sin respetar las leyes ya establecidas y mostrando la ilegalidad de varias construcciones de fraccionamientos nuevos.

Considero que es responsabilidad de todos el cuidado del ecosistema y es indignante que no haya acciones, ni presupuesto para ello o verdadero interés por parte de las instituciones y el gobierno, la salud del ecosistema está estrechamente relacionada con la salud de todo ser que habite en ella y nosotros los humanos también somos parte de ese ecosistema y somos los que más impactamos en ella.

Me encantaría que esto prosiguiera a convertirse leyes y no solo fuera una consultar.

TODOS los aspectos que tratan estas leyes pueden ser trascendentes e históricas, generaciones enteras serian beneficiadas de forma positiva.